
◆研修名

◆研修日時

◆アンケート回収数 30枚

◆回答率
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どちらとも
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そう
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合計

はい

いいえ

合計

野々市市

その他：小松市

70代

80代

合計

白山市

その他

合計

（２）講座に参加してどうだったか

50代

60代

合計

20代

金沢市

住所

30代

（１）あなたのこと

性別

医療や介護の仕事に従事している

40代

平成27年度県民公開講座アンケート

　79　　％（参加者　　名）

平成28年3月12日

年齢
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女性
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金沢市 

41% 

野々市市 

52% 

その他 

7% 金沢市 
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25 3 0 0 0 28 無回答：2

27 2 0 0 0 29 無回答：1

22 4 3 0 1 30

① 12
② 12
③ 5
④ 3
⑤ 1

33 （複数回答あり）
無回答：3

⑤その他具体的に

*

*

*

*

*

*

子供・配偶者の支援や、介護サービスなどを利用して出来る限り自宅で生活したい。

自宅近くの地域にある介護付きの施設に入所したい。

③大阪での事例は、参考になった

（３）あなたに介護が必要になったときにはどこで生活したいと思うか？

地域にはこだわらず、質の高い介護が受けられる施設に入所したい。

その他具体的に

子供に世話をかけず、介護サービスなどを利用して出来る限り自宅で生活したい。

合計

感想やご意見

②地域包括ケアシステムのため、地域づくり
が必要だと思った

①地域包括ケアシステムについて知ってい
た

地域の中でつながりを持ち、離れた子ともつながりをきらない。相談するところ、集まれるところ、なかまがいるがあったら、
いい老後だと思います。

コミュニティー、有償ボランティア、ボランティア、地域包括の課題、すぐそこにくる現実に若い力の必要性。専門職のみならず
人々の力が一つにならなくてはと、最後のあいさつで痛感しました。（女性、64歳、一般住民、野々市市）

若い高校生もよいが、高齢者が元気になる内容をもっと聞きたかったです！ひとしごと館の話を多く聞きたかった！他の地域
での話を聞けてよかったです。ありがとうございます。（無回答）

現実の我々の活動からみて相当ハイレベルな活動と思い、なかなか難しい。（男性、75歳、一般住民、野々市市）

元気な高齢者の活躍の場が増えるといいですね。困りごととそれを解決できる人とのマッチングは、できそうでできない、かん
たんなようで難しいと思います。（女性、58歳、専門職、野々市市）

勉強になった。（男性、78歳、一般住民、野々市市）

本日の参加は、関係者（さくら）が多数と高齢者で若者や一般の方の参加は少ないと思う。県の事業なのにＰＲが悪いと思う。
講座の内容は良し。（男性、79歳、一般住民、野々市市）
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① 

36.5% 

② 

36.5% 

③ 

15% 

④ 

9% 

⑤ 

3% ① 

② 

③ 

④ 

⑤ 



*

*

*

*

*

*

*

*

*

地域の課題は住民の中からあがってきています。その次のしかけがむずかしいので、本日の講義より、どの段階でどういう人
を入れていくのかなどお聞きしたいことがありました。ありがとうございました。（女性、61歳、専門職、金沢市）

夢のようなお話でした。自分の地域では若い層の参加など少ないことなどの課題が多いと思いました。町内会などとの連携な
どはどうしているのかと思った。（女性、67歳、無回答、野々市市）

参考にして、地域でくらしていきたい。（女性、57歳、専門職、金沢市）

貴重な学びの機会をいただきありがとうございました。事業継続のための資金の話、シルバー人材センターとのすみわけ、参
考になりました。（男性、42歳、一般住民、金沢市）

町会役員をしているので町会の役割を勉強したい。困りごとの把握、これを助けてくれる人の発掘を進めていく必要性を痛感し
ている。サポート体制の構築も検討したい。今後市のＰＲもお願いしたい。（無回答、66歳、無回答、野々市市）

地域にかかわる機会（生かせればパワー）が少ない。若い人の受け入れ参加が？人と人のつながり？（女性、73歳、一般住
民、野々市市）

生活支援サービスの体制整備をすすめるにあたって若い力が必要だと感じました。若い力の発掘をどのようにしたら良いかが
課題だと思いました。（女性、54歳、専門職、金沢市）

若い人を混じえて進めていくことは大事ですね。（女性、58歳、専門職、金沢市）

今は元気で働いていますが（３）の件はとても迷う所です。今回の話を聞いて地域で支え合う活動の大切さ、周りの人達をまき
こんで本当に楽しんで行っているな～と感じました。これから地域の中の一員として何かお手伝いが出来たら良いと思っていま
す。今日は参加出来て良かったです。本当にありがとうございました。（女性、無回答）




